



Der Ausscheller



Informations- und Bekanntmachungsblatt der Ortsgemeinde Temmels

Sitzung des Gemeinderates am 13. Juli 2016

Tagesordnungspunkt, Ausbau der Ortsdurchfahrt Temmels im Zuge der Bundesstraße 419

Im Rahmen des Ausbaues der Ortsdurchfahrt ist es der Gemeinde kraft Gesetzes auferlegt, die Kosten der Beleuchtungsanlage, sprich die Verkehrssicherungspflicht, zu übernehmen.

Die Erdarbeiten zur Installation der Beleuchtungsanlage kosten rund 30.000,-- €. Die Beleuchtungsanlage selber kostet noch mal rund 37.500,-- €. Die Aufträge wurden erteilt.

Tagesordnungspunkt, Straßenbeleuchtung in der Ortsgemeinde Temmels

Im Rahmen des neuen Straßenbeleuchtungsvertrages wurde mit RWE die Erstellung eines Sanierungskonzeptes für die Straßenbeleuchtung vereinbart.

Ziel des Konzeptes ist, die Straßenbeleuchtung auf energieeffizientere LED-Technik umzurüsten.

Bis dahin werden alle zu sanierenden oder zu erweiternden Anlagen in LED-Technik ausgeführt.

Tagesordnungspunkte, Breitbandausbau im Landkreis Trier-Saarburg

Der Gemeinderat der Ortsgemeinde Temmels begrüßt das Vorhaben des Landkreises, die Breitbandinfrastruktur im Landkreis hin zu einem Hochgeschwindigkeitsnetz zu ertüchtigen und stimmt der Übernahme der Aufgabe „Breitbandversorgung“ durch die Verbandsgemeinde Konz nach § 67 Abs. 4 GemO zu. Dies ist die Voraussetzung dafür, dass die Breitbandversorgung künftig gemeinsam verhandelt werden kann und somit nicht einzelne Orte auf der Strecke bleiben. Die Technik entwickelt sich weiter und in 5 bis 7 Jahren betrifft dies auch wieder unsere Gemeinde.

Tagesordnungspunkte, Bauantrag zum Neubau eines Mehrfamilienwohnhauses in der Moselstraße

In Folge der Gesetzesänderung werden Bauanträge seit dem 01.07.2016 in öffentlicher Sitzung behandelt.

„Dem Bauantrag zum Neubau eines Mehrfamilienwohnhauses mit 15 Wohneinheiten in Temmels, Moselstraße, Flur 4, Flurstücke 934/6 und 934/7 wird unter Einhaltung der Auflagen und Bedingungen der Kreisverwaltung Trier-Saarburg, Untere Wasserbehörde, zugestimmt.

Das nach § 36 BauGB erforderliche Einvernehmen wurde erteilt.

Information, Tanklagererweiterung

Das Erweiterungsvorhaben ist noch nicht vom Tisch, aber aus informierten Kreisen ist zu erfahren, dass die gemeinsamen Aktivitäten dem Betreiber einige Schwierigkeiten bereitet haben.

Zurzeit werden z.B. die Auffangbecken massiv überarbeitet. Wäre die Anlage auf dem Stand der Technik, so würden diese Arbeiten nicht unter dem Deckmantel „unwesentliche Änderungen“ laufen. Gegen diese Vorgehensweise wird nun Einspruch erhoben.

Ein interner und externer Maßnahmenplan bei einem möglichen Schadensfall liegt noch nicht vor, obwohl dieser seit 2001 vorliegen müsste. Auch andere Unterlagen, wie die Sicherheitsstudie oder die umwelttechnische Inbetriebnahme, die der Gemeinde zustehen würden, fehlen immer noch.

Information, Sportplatzanlage

Die Arbeiten am neuen Sportplatz und dem Sportlerheim gehen zu Ende. Es gab einige starke Verzögerungen, deren Grund wetterbedingt ist. Da jedoch die Qualität ausschlaggebend ist und nicht eine schnelle Fertigstellung des Projektes wurde in Absprache mit dem Sportverein diese zeitliche Verschiebung in Kauf genommen. Eine erste Nutzung des Sportplatzes ist für nächstes Jahr vorgesehen.

Das Sportlerheim ist bis auf die Arbeiten, welche der Sportverein selbst ausführt, fertiggestellt.

Das Spielfeld und die Außenanlage werden in der 29. KW abschließend bearbeitet.

Information, Südwestrundfunk Fernsehen (Hirzuland)

Das Regionalfernsehen SWR3 dreht in der 30. KW einen Kurzbericht über eine Straße im Dorf. Dieser wird im August in der Reihe „Hierzuland“ ausgestrahlt. Ausgewählt wurde die Schloßstraße.

Information, Urlaub

In der Zeit vom 19. Juli bis einschl. dem 03. August bin ich in Urlaub. Die Vertretung übernimmt in dieser Zeit der 1. Beigeordnete Thomas Dietz, erreichbar unter 06584 / 7207.

Herbert Schneider, Ortsbürgermeister

Unterstützung bei der Kirmes 2016

Sonntags und montags bieten die Vereine wie jedes Jahr Kaffee und Kuchen an. Hierzu würden Sie sich über Kuchenspenden freuen. Für Fragen hierzu steht Ihnen Elisabeth Hoffmann unter 06584-461 zur Verfügung.

Freiwillige Helfer bei dem Auf- und Abbau sowie zur Unterstützung bei den Standdiensten können sich gerne bei Hermann Heinz unter: 0172-6888330 melden.